



Coup de coeur du lecteur

publié le 30/09/2010

L'apprenti épouvanteur , Joseph Delaney

Je trouve que ce livre est passionnant ; on a envie de le lire du début à la fin pour comprendre. C'est un livre d'aventures dans un monde aussi magique qu'Harry Potter et aussi terrifiant que celui du Seigneur de anneaux. On ressent vraiment les sensations du personnage, le décor, sa peur. Dans ce livre, on ne sait jamais ce qui va se passer, ni d'où viendra l'ennemi. Je trouve que Joseph Delaney veut nous faire ressentir la même chose que le personnage et on se sent aspiré par le livre.

Victor Hiel, 4C

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.